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С ДНЁМ ЗНАНИЙ!

Ректор университета
доктор физико-математических наук                                                                                                   Ю. И. КУЛАЖЕНКО

Дорогие студенты, магистранты, аспиранты, преподаватели!
Примите самые добрые и искренние поздравления с Днем знаний!

Ñ ÍÎÂÛÌ Ó×ÅÁÍÛÌ ÃÎÄÎÌ!Ñ ÍÎÂÛÌ Ó×ÅÁÍÛÌ ÃÎÄÎÌ!Ñ ÍÎÂÛÌ Ó×ÅÁÍÛÌ ÃÎÄÎÌ!

Этот праздник олицетворяет неразрывную связь поколений, передачу 
мудрости и опыта от родителей – детям, от педагогов – ученикам. 

Во все времена в нашей стране ценится образованность, мастерство и 
профессионализм. Именно эти качества являются гарантией благополучия и 
устойчивого развития страны. Закономерно, что в нашем университете 
уделяется большое внимание сохранению лучших традиций отечественной 
педагогики, совершенствованию системы обучения и воспитания студентов.

Этот год для нас особенный – мы будем отмечать 70-летний юбилей 
нашего родного БелГУТа. Пройден большой и славный путь. Эту дату мы должны встретить новыми 
добрыми делами. Будем дерзать!

Пусть новый учебный год будет для всех плодотворным!
Желаю всем ярких достижений в учебе и трудовой деятельности, творческих побед, новых 

открытий и хорошего настроения!

ных процессов», «Бухгалтерский 
учёт, анализ и аудит», «Инженерная 
э к ономик а»  и  «Эк сплуатация 
наземных транспортных и технологи-
ческих машин и комплексов» – 3–4 че-
ловека на место.

Наибольший проходной балл по 
очной (дневной) форме сложился по 
специальности «Таможенное дело» – 
339 баллов, по заочной – 258 баллов 
по специальности «Бухгалтерский 
учет, анализ и аудит». 

В целом можно отметить возрос-
ший уровень подготовки абитуриен-
тов, набравших свыше 300 баллов.              
К нам пришли 92 студента (на 20 % 
больше,  чем годом ранее), а меда-
листов (отличников) – 30 человек.                  

И это не случайно. Сегодня мы 
делаем все для того, чтобы выпускни-
ки с дипломом нашего университета 
нашли свое место в сложном и 
изменчивом мире, стали компетент-
ными и востребованными специалис-
тами, творческими и коммуникабель-
ными личностями.

Перед  нашими  ст удентами 
открывается возможность стать 
представителями новой генерации 
молодых инженеров, экономистов, 
строителей, управленцев, которые 

создают современные электровозы и 
вагоны, управляют транспортными 
процессами, занимаются таможен-
ным оформлением, международными 
перевозками и логистикой, разрабаты-
вают автоматизированные системы 
управления, строят железные дороги  
и инженерные сооружения.

Вступительная кампания – вол-
н и тел ь н о е  с о б ы т и е  д л я  а б и -
туриентов и их родителей, поэтому 
особыми задачами приемной комис-

сии являются: квалифициро-
ванная профориентационная 
помощь в выборе специаль-
ности, компетентное инфор-
мирование, своевременное 
оформление документов, 
веж л и во е  от н о ш е н и е  и 
поддержка каждого обратив-
шегося. Можно с уверенностью 
сказать, что мы справились с 
этими нелегкими задачами 
благодаря взаимовыручке и 
ответственному отношению к 
работе технических секрета-
рей, помощников и замести-
телей ответственного сек-
ретаря приемной комиссии.  
В этой нелегкой работе в 
знойные летние дни нам 
помогали ребята сервисного 
студенческого отряда «Аби-
туриент». Трудно переоце-

нить вклад каждого работника 
приемной комиссии, самоотверженно 
работавшего целый месяц без 
перерыва. 

Уважаемые первокурсники! Позд-
равляю вас с правильным выбором 

своей «Alma mater» – университета          
с многолетними традициями, непре-
рекаемым авторитетом и неповтори-
мой атмосферой студенческой 
жизни!

Вступительная кампания для 
университета является заключи-
тельным аккордом, отражающим 
результаты подготовительной ра-
боты школ, абитуриентов и проф-
ориентационных мероприятий. 
Каждая кампания проходит по-раз-
ному, имея свои особенности.                     
В 2023 году государство предоста-
вило беспрецедентные возможнос-
ти для поступления, траекторию 
которых абитуриент выбирает сам. 

Для университетов, расположен-
ных в регионах, нынешняя вступи-
тельная кампания прошла в три этапа.

Первым этапом можно считать про-
ведение в феврале – марте 2023 года 
университетских олимпиад по дис-
циплинам, определенным как первые 
профильные предметы для поступле-
ния на выбранную специальность (для 
БелГУТа таким предметом является 
математика). Результатом стало за-
числение в число студентов 25 наи-
более мотивированных призеров, 
получивших дипломы I, II,  III степеней, 
уже 16 июня.

Вторым этапом стал прием 
документов с 1 по 5 июня у абитури-
ентов, поступающих на условиях 
целевой подготовки. Для поступле-
ния необходимо было сдать устное 
вступительное испытание по первому 
профильному предмету, результат 
которого в совокупности со средним 
баллом аттестата стал определяю-
щим в конкурсе на целевые места. 
Этой траекторией воспользовались 
14 теперь уже студентов нашего 
университета.

Не обошлось без новаций и на 
третьем (традиционном) этапе, 
который проводился с 17 июля по                 
9 августа. Уменьшилось количество 
сертификатов, которые абитуриенты 
могли получить, а значит, и подать в 
приемную комиссию: 2 сертификата 
ЦЭ и только 1 сертификат ЦТ для 
выпускников  школ 2023  года .                          
К сожалению, те, кто сдавал физику, 
оказались в меньшинстве, в то время 
как с обществоведением и иностран-
ным языком абитуриентов было 
существенно больше, чем бюджет-
ных и платных мест в университетах.

В нашем университете традицион-
но наиболее востребованными среди 
абитуриентов специальностями 
являются те, что связаны с таможен-
ным делом, транспортной логистикой, 
информационными технологиями, 
управлением перевозками на раз-
личных видах транспорта. В целом  
в число студентов по итогам прием-
ной кампании – 2023 зачислено почти 
1000 человек.

Наибольший конкурс на бюджет-
ную форму в 2023 году сложился по 
очной (дневной) форме по специаль-
ностям «Бухгалтерский учёт, анализ и 
аудит», «Архитектура» и «Транспорт-
ная логистика» – это 2 и более 
человека на место; по заочной форме 
по специальностям «Транспортная 
логистика», «Технологии транспорт-

ОСОБЕННОСТИ ВСТУПИТЕЛЬНОЙ КАМПАНИИ 

Сергей ШАТРОВ, 
ответственный секретарь 

приемной комиссии, 
кандидат  экономических наук, 

заведующий кафедрой 
«Учетные системы и технологии 

бизнес-менеджмета»

НАШ ВЫПУСКНИК – 
ГЕРОЙ ТРУДА РОССИИ

Мы никогда не упускаем из виду 
наших выпускников. Радуемся их 
профессиональному и творческому 
росту, гордимся их достижениями. Вот 
и недавно мы узнали, что выпускник 
1985 года Ярошевич Александр 
Валентинович удостоен высокого 
звания Героя Труда Российской 
Федерации.

В настоящее время Александр 
Валентинович – руководитель Депар-
тамента транспортного обеспечения 
Министерства обороны Российской 
Федерации, генерал-лейтенант. 

Свою трудовую биографию он 
начинал дежурным по горке станции 
Степянка Минского отделения Бело-
русской железной дороги. Затем 
работал помощником,  старшим 
помощником военного коменданта же-
лезнодорожного участка и станции 
Минск нашей стальной магистрали.

В  начале  90 -х  –  Алек сандр 
Валентинович уже офицер, старший 
офицер служб военных сообщений 
Белорусского и Закавказского военных 
округов. В 1995 году он окончил 
Военную академию тыла и транспорта. 
И в последующие годы его карьерный 
рост связан с Министерством обороны 
России.

А. В. Ярошевич награжден многими 
государственными и ведомственными 
медалями Российской Федерации. 

Мы гордимся нашим выпускником!

Наталья КЕКИШ, 
декан факультета управления 

процессами перевозок, 
к. т. н., доцент

Я БУДУ АРХИТЕКТОРОМ!Я БУДУ АРХИТЕКТОРОМ!Я БУДУ АРХИТЕКТОРОМ!
388 баллов – лучший результат у Захара Сизова388 баллов – лучший результат у Захара Сизова388 баллов – лучший результат у Захара Сизова

Среди абитуриентов наивысший результат у Захара Сизова –                      
388 баллов.             

  Я окончил СШ № 13 города Жлобина с 
золотой медалью. По результатам двух 
централизованных экзаменов – белорусскому 
языку и математике – у меня было 100 и 99 
баллов соответственно. В БелГУТе сдавал 
вступительные испытания по дисциплине 
«Творчество». По результатам всех трех этапов 
получил 290 баллов.

Мои родители, Николай Алексеевич и Ольга 
Евгеньевна, в свое время окончили БИИЖТ. Оба – 
железнодорожники и работают в родном городе. 
Старший брат Егор в этом году окончил БелГУТ и 
работает на железнодорожной станции нашего  
города.

В детстве я часто любовался большими 
домами и твердил  родителям,  что непременно 
буду строить такие же. Я постоянно рисовал, 
раскрашивал, складывал конструктор и пазлы – 

приучался к изобразительному искусству.  
В школе всегда любил математику, особенно геометрию, даже принимал участие 

в олимпиадах по этому предмету. С 8-го класса  стал заниматься в школе искусств. 
Постепенно полюбил рисунок и живопись. Окончил с отличием. Передо мной была 
цель – поступить в БелГУТ на специальность «Архитектура». 

А еще я очень полюбил белорусский язык, много учил самостоятельно, хорошо 
разговариваю на нем, вот только собеседников не хватает.

Ездил на курсы в университет, рисовал дома. И вот радостный итог – я студент.

Выпускники – первокурсникамВыпускники – первокурсникамВыпускники – первокурсникам

ЯРКАЯ, НАСЫЩЕННАЯ  ЖИЗНЬЯРКАЯ, НАСЫЩЕННАЯ  ЖИЗНЬЯРКАЯ, НАСЫЩЕННАЯ  ЖИЗНЬ
В 2019 году я стала выпускницей 

г у м а н и т а р н о - э к о н о м и ч е с к о г о 
факультета. Уже в 2020-м окончила 
магистратуру и получила степень 
магистра. С тех пор по распределению 
работаю в инженерной организации 
«УКС-Дронго» экономистом. Годы 
обучения в БелГУТе всегда вспоминаю с 
особенным  трепетом и теплотой.  Пять 
лет интересной студенческой жизни, 
наполненной общением со студентами, 
преподавателями, а также творчес-
кими событиями и яркими красками, 
промелькнули  очень  быстро.

Хочется в очередной раз выразить 
благодарность университету за 
полученные знания, опыт и навыки, 
которые я теперь применяю в своей 
работе. БелГУТ определенно научил 
меня самодисциплине, выработал 
ответственность и стрессоустойчивость, 
научил расставлять приоритеты и 
достигать поставленных целей. 

Особая признательность универ-
ситету за всестороннее развитие 
студентов, организацию различных 
мероприятий, творческий подход к 
развитию индивидуальных способ-
ностей талантливых ребят.

Особенно запоминающимися 
событиями стали поездка на XX Все-
мирный фестиваль молодежи и 
студентов  в Сочи,  участие в Респуб-

ликанском конкурсе «Студенты. 
Безопасность. Будущее», турнире    
«За прекрасных дам».

Наш университет – с глубокими 
традициями, сильным преподава-
тельским составом и прогрессивной 
программой обучения. Искренняя ему 
благодарность за подготовку целе-
устремленных специалистов, воспри-
имчивых к переменам и нацеленных 
на успех.

Татьяна ДОБРОВОЛЬСКАЯ, 
выпускница 2019 годаФото Елены БЕЛОУС

Мы – студенты!
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Выпускники – первокурсникамВыпускники – первокурсникамВыпускники – первокурсникам

МОЖНО ВСЕ УСПЕТЬ, БЫЛО БЫ ЖЕЛАНИЕМОЖНО ВСЕ УСПЕТЬ, БЫЛО БЫ ЖЕЛАНИЕМОЖНО ВСЕ УСПЕТЬ, БЫЛО БЫ ЖЕЛАНИЕ
В прошлом году я 

окончила строительный 
факультет по специаль-
ности «Строительство 
железных дорог, путь и 
путевое  хозяйство» . 
Учиться было нелегко,   
н о  и н т е р е с н о .  Е с л и 
правильно распределить 
время, то можно многое 
успеть. Я охотно прини-
мала участие во всех 
культурно-массовых ме-
роприятиях университе-
та,  была участницей 
народного ансамбля тан-
ца «Полесские зори». За отличную 
учебу и активное участие в общес-
твенной жизни была удостоена 
высокой чести  –  университет 
делегировал меня в Минск, на 
республиканский бал с участием 
Президента. 

Меня распредели-
ли в Минскую дистан-
цию пути.   

В настоящее время 
занимаю должность 
инженера по организа-
ции и нормированию 
труда.

Параллельно при-
нимаю активное учас-
тие в жизни своего 
коллектива: турсле-
тах, флешмобах, твор-
ческих конкурсах. Ста-
раюсь не останав-
ливаться на достиг-

нутом, люблю себя пробовать в 
различных сферах и развиваться 
каждый день. 

Безмерно благодарна родному 
университету за прекрасную путевку 
в жизнь. 

Полина ГАПОНЕНКО, 
выпускница 2022 года 

Я сделал еще в детстве 
выбор своей будущей 
профессии, а помог мне в 
этом мой отец – Володько 
Михаил Михайлович. Он 
окончил БИИЖТ и на  
благо Белорусской желез-
ной дороги трудится вот 
уже более 30 лет. В нас-
тоящее время он  занима-
ет должность заместителя 
главного ревизора Бара-
новичского отделения 
нашей стальной магист-
рали. Мама, Любовь Нико-
лаевна, в свое время окон-
чила Брестский железно-
дорожный колледж. Работает тех-
ником-лаборантом в локомотивном  
депо Барановичи. 

В 2014 году я  поступил в БелГУТ на 
механический факультет, выбрав 
специальность инженера-элетро-
механика. В период с 2016 по 2017 года 
обучался в Чунцинском технологичес-
ком университете (КНР) по программе 
«Языковые курсы китайского языка». 
Свой университет окончил в 2020 
году, в этом же году поступил на 
магистратуру по тому же направле-
нию, а в 2022 году получил степень 
магистра.  

В период с 2020 по 2022 год 
работал в  локомотивном депо 
Барановичи. Сначала бригадиром, 
затем мастером в цеху по техническо-
му обслуживанию и ремонту элек-
тровозов серии БКГ. 

На данный момент работаю 
менеджером в китайской компании 
ООО «ЦРРЦ-КУЭК Желдортехника». 
В мои непосредственные обязанности 
входит: ведение проектов на поставку 
подвижного состава, а также запасных 
частей к ним, в том числе технического 
обслуживания и ремонта силового 

МОЙ ПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОРМОЙ ПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОРМОЙ ПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОР
оборудования на произ-
водственных мощ-
ностях завода-изгото-
вителя локомотивов. 
О к а з ы в а ю  с од е й -                
ствие в установлении 
побратимских дипло-
матических отноше-
ний между моим род-
ным городом Барано-
вичи и городом Датун, 
провинция Шаньси 
(КНР). Также на посто-
янной основе по воп-
росам сертификации и 
идентификации запас-
ных частей к электро-

возам работаю с различными струк-
турами БелГУТа. По моим стопам 
пошел и младший брат Вячеслав. Он 
сейчас на четвертом курсе. Так что 
наша семейная династия железнодо-
рожников  продолжается.

Безусловно,  родной вуз стал для 
меня вторым домом, и я с большой 
уверенностью могу сказать, что он 
является одним из ведущих высших 
учебных заведений в Республике 
Беларусь. Диплом о его высшем 
образовании высоко ценится и за 
рубежом, особенно в КНР. 

Первокурсникам, а также всем 
студентам хочу пожелать успехов во 
всех их делах и начинаниях. Пусть каж-
дый день, проведенный в стенах на-
шего родного университета, вам 
запомнится и оставит только яркие 
воспоминания. Желаю получить необ-
ходимый объем знаний, а также прак-
тических навыков, которые помогут  с 
выбором будущей профессии, а в 
дальнейшем  – достойной  работы.

Александр ВОЛОДЬКО, 
выпускник  2020 года

ВАШЕ ЗОЛОТОЕ ВРЕМЯВАШЕ ЗОЛОТОЕ ВРЕМЯВАШЕ ЗОЛОТОЕ ВРЕМЯ
Окончил БелГУТ по 

специальности «Архитек-
тура» четыре года назад.

Сейчас работаю по 
специальности в компании 
PMtech. Занимаюсь   проек-
тированием жилых и об-
щественных зданий. При-
нимал участие в разра-
ботке Новой Боровой,                    
некоторых московских 
объектов. Также спроекти-
рованные мной дома, 
построенные ДСК, можно 
увидеть и в Гомеле. 

Передаю привет моим 
будущим коллегам, что 
только начали свой путь, и студентам, 
которые уже с уверенностью идут по 
нему. С теплотой вспоминаю свои 
студенческие годы. На мой взгляд, 
университет является переходным 
местом для взросления личности. 
Здесь не будут водить за ручку, но да-
дут толчок в нужном направлении.  А ты 
уже потом, идя по избранному пути, 
встречая  трудности, преодолевай их.  

Университет  предоставляет 
возможность приобрести знания и 
навыки. К примеру, у выпускников 
н а ш е й  с п е ц и а л ь н о с т и  д о р о га 
архитектора не единственная. Можно 
найти себя в роли дизайнера или 

художник а .  Перед 
вами открыто мно-
жество дорог для реа-
лизации творческих 
способностей. Конеч-
но, для реализации 
поставленных целей 
надо приложить нема-
ло усилий.

Цените, дорогие 
студенты, этот период 
вашей жизни. Здесь 
вы находите друзей с 
общими интересами, 
в д о х н о в л я е т е с ь , 
влюбляетесь. Бессон-
ные ночи, интересные 

мероприятия, пленэры. И традицион-
но каждый год стены нашего этажа 
украшаются рисунками.

Очень важно после напряженной 
учебы хорошо отдыхать. В универси-
тете достаточно различных мероприя-
тий, в которых вы можете стать 
участником. 

Я благодарен университету за 
яркие студенческие годы, за открытие 
передо много возможностей за его 
стенами.

P. S. Учите Revit.

Александр МЕДВЕДЕВ, 
выпускник 2019 года

В 2006 году он возглавил кафедру «Высшая математика» и, 
продолжая традиции своих предшественников в этой должности, 
неуклонно проводит линию на сохранение доброжелательной 
творческой атмосферы в коллективе кафедры, вносит большой 
позитивный вклад в развитие и процветание родного вуза.

Автор более 50 научных работ. Уже в течение пяти лет под 
руководством Сергея Петровича  кафедра организовывает и проводит 
Международную научно-практическую конференцию, которая 
приобретает все более известный характер. В последние годы в работе 
конференции  участвуют также и математики из нескольких стран СНГ.

Принципиальность и требовательность руководителя органично 
сочетаются у Сергея Петровича с искренним и внимательным 
отношением  к людям. Для студентов  он не только ученый, но и добрый 
справедливый человек. Своими богатыми знаниями, жизненным 
опытом, педагогическим мастерством он щедро делится со своими 
коллегами и студентами.

Человек разносторонних интересов, заботливый семьянин, он 
заслуженно пользуется уважением и любовью среди коллег.

Наши юбилярыНаши юбилярыНаши юбиляры

ÌÀÒÅÌÀÒÈÊ ÏÎ ÏÐÈÇÂÀÍÈÞ
Отметил  60-летний юбилей СЕРГЕЙ ПЕТРОВИЧ НОВИКОВ, 

кандидат физико-математических наук, доцент, заведующий кафедрой «Высшая математика» 

Ректорат, деканат электротехнического факультета,  коллектив кафедры «Высшая математика» 
сердечно поздравляют Сергея Петровича с прекрасным юбилеем и желают ему крепкого здоровья, 
дальнейших творческих успехов, удачи, счастья и благополучия.

КОМАНДА  УНИВЕРСИТЕТА –КОМАНДА  УНИВЕРСИТЕТА –
ПОБЕДИТЕЛЬ СЛЁТА «СТУДЕНЧЕСКАЯ ЖАРА – 2023»ПОБЕДИТЕЛЬ СЛЁТА «СТУДЕНЧЕСКАЯ ЖАРА – 2023»

КОМАНДА  УНИВЕРСИТЕТА –
ПОБЕДИТЕЛЬ СЛЁТА «СТУДЕНЧЕСКАЯ ЖАРА – 2023»

Открытый городской туристический слёт «Студенческая жара – 2023» – всегда долгожданное мероприятие для 
молодежи. В этом году слёт был посвящен Году мира и созидания.

На этот раз программа 
включала спортивные, турис-
тические и интеллектуаль-
ные соревнования,  да  и 
просто приятный отдых на 
природе. 

Соревнуясь, ребята уста-
навливали личные рекорды. 
Все перезнакомились между 
собой. А домой возвратились 
со множеством позитивных 
эмоций.

При подведении итогов наши 
студенты остались очень до-
вольны. Они завоевали первые 
места в номинациях «Туризм», 
«Творчество», «Спорт».

Владислав ПИЩИК

Трудовой семестрТрудовой семестрТрудовой семестр

9 772073 609008 31032

МОРЕ, СОЛНЦЕ И РАБОТАМОРЕ, СОЛНЦЕ И РАБОТАМОРЕ, СОЛНЦЕ И РАБОТА
В составе областного сервисного 

студенческого отряда «Сокол»            
я работал в первом сезоне недалеко 
от Туапсе. От БелГУТа нас было                    
5 человек. 

Жили мы в поселке Новомихайлов-
ске. Каждое утро на автобусе нас 
отвозили в детский центр «Орленок», 
на территории которого размещалось       
5 оздоровительных лагерей. Работа у 
нас была несложная. Я, например, был 
дворником. Можно было даже утром, в 
обед  и  вечером  искупаться в море. 

Зарплату нам выплачивали 
дважды. Мне хватало на небольшие 
путешествия. Побывал в Туапсе, 
Геленджике, Адлере, на Розе Хутор, 
где жили спортсмены во время 
сочинской Олимпиады. Посетил 
Красную Поляну в горах. Там очень 
красиво и живописно.

Везде знакомился с местными 
достопримечательностями, стараясь 
запомнить как можно больше. 

Данный снимок сделан у скалы 
Киселева. Это уникальный памятник 

природы высотой 40 метров. Местность 
знаменита еще тем, что здесь снимался 
фильм  «Бриллиантовая рука». 

Работа в отряде – это не только 
новые эмоции и впечатления, но и 
возможность завести новых друзей, 
чтобы продолжать эту дружбу.

Такие поездки никогда не забы-
ваются, надолго остаются в памяти и 
сердце .  Я  благодарен  за  это                                    
ОО «БРСМ» и родному университету.  

Иван БОЛТУНОВ (МЭС-41)

ЛЕТО В ПОЕЗДАХ
Бойцы студенческого  сервисного 

отряда «Цягнік» имени Героев 
Советского Союза братьев Лизюко-
вых в течение двух летних месяцев 
работали проводниками. Домой все 
вернулись с массой положительных 
эмоций и впечатлениями, которыми 
охотно делятся с друзьями. Одна из 
юных проводниц – студентка 4-го 
курса факультета УПП Дарья 
Гордейко. Вот  что  она  рассказала:

 – Я ездила в рейсы Гомель – Гродно, 
Гомель – Брест, Гомель – Минск. Можно 
было отправляться в рейсы без 
отдыха, а можно было устроить 
перерыв. Все зависело от нас самих. 
Как у кого получалось. 

В  о б я з а н н о с т и  п р о в о д н и к а 
входила  у борк а  ва гона ,  сдача 
постельного белья. И, как всегда, во 
всех поездах проводники разносят 
чай. Правила тоже для всех одинако-
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вые – вежливость, корректность по 
отношению к пассажирам. Ни у кого из 
нас не возникало никаких непредви-
денных ситуаций. 

Возглавлял наш дружный коллек-
тив студент второго курса факультета 
УПП , теперь уже третьего,  Владислав 
Железняк. Несмотря на то, что он был 
моложе некоторых из нас, он сумел 
сплотить всех, часто помогал очень 
дельными советами. 

Что дало нам это лето? Очень 
многое. Мы не только заработали 
деньги, но и приобрели бесценный  
опыт общения с разными людьми.                  
А главное – это была прекрасная 
возможность познать железнодорож-
ную структуру изнутри. Не только со 
стороны пассажиров, но и со стороны 
самой стальной магистрали. 

Лето в поездах мне будет помнить-
ся долго. Такое не забывается. 
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